

■ ATENCIÓN SOCIAL

El Observatorio destaca la importancia del informe sobre el consumo de hábitos de vida

D.A.

Almería

El Observatorio Municipal sobre Drogas y Adicciones ha destacado, tras la última reunión de trabajo celebrada el pasado jueves, la utilidad que para futuras actuaciones tendrá el informe "Almerienses ante las drogas y estilos de vida juveniles", que ha sido elaborado por el Departamento de Sociología de la Universidad de Almería en colaboración con el área de Atención Social. Desde el observatorio se incide en la importancia de este

documento "como herramienta de trabajo ya que permite hacer uso de los datos que se han recogido para aplicar políticas preventivas ante una realidad social a la que no podemos volver la espalda".

El estudio editado ahora en forma de libro se ha convertido en una de las iniciativas más importantes realizadas hasta la fecha por el Observatorio desde su constitución en enero de 2.004. Supone además "un acicate, tanto para el área de Atención Social como para el propio Observatorio, en la con-

secución de unos objetivos que pasan por analizar periódicamente la situación epidemiológica y las tendencias actuales de consumo de drogas, el desarrollo de estudios e investigaciones sobre los aspectos relevantes relacionados con las drogas y las adicciones o el promover foros de debate entre profesionales, expertos y el tejido social implicados en la prevención, la asistencia y la incorporación social en drogodependencias y adicciones en el ámbito local o provincial", como señala la concejal Trinidad Moreno.